

Lima 18 de Enero de 2011

Señores

CONASEV

Presente.-

Estimados señores

Respecto de la información aparecida en el diario El Comercio el día sábado 15 y en la revista Semana Económica del 17 de enero del año en curso, en las que hacen referencia a una supuesta adquisición reciente del 8.74% del capital de Pesquera Exalmar S.A. por parte de inversionistas chilenos y a la incorporación de un nuevo director a la empresa por parte de los mismos, les informamos lo siguiente:

1. Producto del IPO efectuado por la empresa el 04 de noviembre del 2010 y debido a que se abarcaron los mercados Peruano, Chileno, Colombiano, Norteamericano y Europeo, ingresaron a la empresa inversionistas de dichos países.
2. No se ha convocado ni se ha llevado a cabo ninguna Junta General de Accionistas que modifique la composición del directorio vigente, el cual aún está en funciones.
3. Pesquera Exalmar S.A. no ha realizado ninguna OPA tal como menciona la información de Semana Económica.

Sin otro particular, quedamos de ustedes.

Atentamente

Raúl Briceño Valdivia

Representante Bursatil Suplente

PESQUERA EXALMAR S.A.